



TEXTILGLAS-
TECHNOLOGIE

Ihr Ansprechpartner

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52

Mobil: +49 (0) 160 9900 7896

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

California Proposition 65-Konformitätserklärung

Januar 2025

Die California Proposition 65 (The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986, kurz CP65) ist ein kalifornisches Gesetz, das seit 1986 in Kraft ist. Es soll Trinkwasserquellen vor Substanzen schützen, die zu Krebs, Geburtsfehlern oder anderen Fortpflanzungsschäden führen. Das Gesetz verlangt, dass der Staat eine Liste von Chemikalien führt und aktualisiert, die nachweislich Krebs oder reproduktive Schäden verursachen. In Kalifornien vertriebene Produkte müssen ggf. Warnhinweise auf entsprechende Chemikalien enthalten.

Die Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG ist Hersteller von Textilglas-Erzeugnissen und liefert Textilglasgarne und Zwirne sowie Dichtungen und Schläuche für thermische, elektrische und akustische Isolation.

Auf Grundlage unserer Kenntnisse und die unserer Lieferanten enthalten unsere Produkte keine Stoffe gemäß aktueller Liste der California Proposition 65.

Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815

Ust-IdNr.: DE117702582

Steuer-Nr.: 67/200/19906

phG: Cuyllits GmbH

Sitz: Bersenbrück

Amtsgericht Osnabrück

HRB 19937

Geschäftsführer: Vincent Cuyllits



TEXTILGLAS-
TECHNOLOGIE

Your contact person

Dr. Jan Fährmann
Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896
E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

California Proposition 65 Declaration

January 2025

California Proposition 65 (The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986, CP65 for short) is a Californian law that has been in force since 1986. It is intended to protect drinking water sources from substances that cause cancer, birth defects or other reproductive harm. The law requires the state to maintain and update a list of chemicals that have been shown to cause cancer or reproductive harm. Products sold in California may be required to include warnings about such chemicals.

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG is a manufacturer of textile glass products and supplier of plied and texturized glass yarns as well as gaskets and hoses for thermal, electric and acoustic insulation.

Based on our knowledge and information given by our supplier, our products are free of the substances from California Proposition 65 list.

This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for factors beyond our knowledge and control.

Dr. Jan Fährmann
Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815
Ust-IdNr.: DE117702582
Steuer-Nr.: 67/200/19906

phG: Cuyllits GmbH

Sitz: Bersenbrück
Amtsgericht Osnabrück
HRB 19937

Geschäftsführer: Vincent Cuyllits